



11° 4°
Máxima Mínima

HACKEAN COMISIÓN DE VALORES Y EXIGEN U\$S 500.000 PARA NO FILTRAR DOCUMENTOS

Record de empleo en la hotelería y gastronomía

Según el Panorama mensual del Trabajo Registrado difundido por el Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, "hoteles y restaurantes" fue, con un crecimiento interanual del 16,7%, el sector que lideró el crecimiento de trabajadores con empleo registrado durante marzo. De esta manera el sector turístico batió su récord histórico de empleo. Otros cinco sectores también alcanzaron el máximo en el nivel de empleo formal privado en marzo de 2023: Comercio, Servicios empresariales, Salud, Minería y suministro de electricidad, gas y agua.

ELECCIONES

NUEVO MAPA POLÍTICO



Cornejo en Mendoza

El candidato a la gobernación por Cambia Mendoza, Alfredo Cornejo (UCR), agradeció anoche a todos los mendocinos que eligieron su fórmula en las elecciones PASO.



Jaldo en Tucumán

El candidato a gobernador del Frente de Todos, Osvaldo Jaldo, se imponía con el 65 % con el 14.08 por ciento de los votos escrutados en las elecciones provinciales de Tucumán.



Poggi en San Luis

Claudio Poggi se convirtió en el nuevo gobernador de San Luis y será el primer mandatario de la era post Rodríguez Saá. Además, es la primera derrota del peronismo.

FEDERAL A

Círculo sufrió una dura goleada 3-0 ante Sansinena de Gral Cerri



MUNDIAL SUB 20

ALEGRÍA CHARRÚA

Con gol de Luciano Rodríguez a cinco minutos del final, Uruguay venció 1 a 0 a Italia y se consagró campeón del Mundial Sub 20. El encuentro se jugó en el Estadio Único Diego Armando Maradona, de la ciudad de La Plata. De esta manera, los sudamericanos consiguieron su primer título en la historia de esta categoría.

BRASIL

Darthés rompió el silencio

A más casi cinco años de la denuncia pública por abuso sexual, Juan Darthés rompió el silencio. Lo hizo a través de un video en las redes sociales de su abogado, Fernando Burlando. La semana pasada la Justicia de Brasil ratificó su absolución de la causa impulsada por Thelma Fardín. "Cinco años, casi cinco años que ya pasaron...Hablarte de la destrucción de la vida, de mi pasado, del trabajo y del daño irreparable, no tiene sentido" señaló.



ECONOMÍA

La brecha de los precios de alimentos a la góndola fue de 3,5 veces en mayo